



EN LA OCASIÓN DE DIERON A CONOCER DETALLES DE LA CAPACIDAD QUE TENDRÁ EL PARQUE.



LAS AUTORIDADES VALORARON LA INVERSIÓN QUE SE REALIZA EN PEMUCO.

Comienzan obras de primer parque eólico de Ñuble

AVANCE. La iniciativa representa un hito en la transición energética.

El gobernador Óscar Crisóstomo, junto al ministro de Energía, Diego Pardow, y diversas autoridades regionales, encabezaron la ceremonia de colocación de la primera piedra del Parque Eólico Pemuco, proyecto impulsado por Engie Chile. La iniciativa representa un hito en la transición energética de Ñuble y busca fortalecer la capacidad de generación renovable en la región. Con una capacidad instalada que permitirá abastecer a cerca de 100 mil hogares, el parque no solo contribuirá a la reducción del déficit energético local, sino que también generará condiciones favorables para atraer nuevas inversiones y proyectos a la zona. ☞



LAS AUTORIDADES CONOCIERON DETALLES DE LA FUTURA OPERACIÓN DE LA PLANTA.

GOBERNACIÓN REGIONAL ÑUBLE



AUTORIDADES Y REPRESENTANTES DE LA EMPRESA Y LA COMUNIDAD PARTICIPARON EN LA CEREMONIA DE COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA.